



Justicia Social

Organo de la Federación Provincial de Baleares y de la Agrupación Local del Partido Socialista
Portavoz de la Federación Local de Sociedades Obreras U. G. T.

Mahón, lunes 4 de Abril de 1938
III Epoca - Año VII
Número 521

Todos los ataques enemigos se estreñan ante la heroica defensa de nuestras tropas en el sector de Lérida. En Guadalajara continúan su impetuoso avance los soldados de la República



LOS DEL SABADO

ESTE.—Después de una intensa preparación de artillería contra nuestras posiciones al Oeste de Lérida, el enemigo ha realizado un violento ataque apoyado por tanques y aviación obligando a las fuerzas leales a replegarse hasta las primeras casas de Lérida, donde han organizado la resistencia.

Un ataque enemigo en dirección a Tamarite fué contenido por las fuerzas republicanas que infligieron grandes bajas a los facciosos. Al Sur del Ebro nuestras fuerzas evacuaron a últimas horas de ayer Valderrobles y Vialba, donde hoy el enemigo ha proseguido su avance hacia Gadesa.

CENTRO.—Ha continuado nuestra ofensiva en el frente de Guadalajara. Las fuerzas leales prosiguiendo su avance han conquistado Ribarredonda, Vértice Millar, Lastra, Pico Rubio y Puntal de la Abeja. En los demás ejércitos, sin novedad.

Notas del Ministerio de Defensa Nacional

Durante el día de hoy la aviación facciosa ha bombardeado las ciudades de Castellón, Tortosa, Tarragona y Reus.

* * *

Fuerzas de una división pertenecientes al ejército del Este cruzaron hace tres días la frontera francesa para evitar de ser copadas.

Las autoridades francesas creyeron conveniente conocer la actitud de cada uno de los combatientes expatriados, con respecto a la lucha que sostenemos en España. Con el fin de que pudiesen pronunciarse en plena libertad se les separó de sus jefes. Con un verdadero entusiasmo 4200 soldados afirmaron su decisión de continuar la lucha al lado de la República española significando su deseo de reincorporarse lo más rápidamente posible al ejército republicano. Únicamente 150 demostraron su deseo de quedarse en Francia o de entrar en zona facciosa. En consecuencia el 97 por ciento de más de 4000 soldados que pasaron la frontera decidieron continuar luchando por la República y únicamente el 3 por ciento eludieron su compromiso.

LO DE ANOCHE

ESTE.—Fuerzas enemigas que operan por la carretera de Benabans consiguieron cruzar el río Noguera Ribargozana, pero las tropas leales que combaten con elevado espíritu, obligaron al enemigo a repasar el río causándole muchas bajas.

Desde el amanecer el enemigo utiliza intensamente su artillería de todos los calibres sobre el casco de la ciudad de Lérida y posiciones inmediatas. La infantería rebelde realizó fuertes ataques, logrando avanzar ligeramente su línea sobre la capital.

La aviación facciosa bombardeó Lérida, huyendo al presentarse nuestros aparatos.

Al Sur del Ebro prosiguen los intensos ataques del enemigo que consiguió ocupar Gadesa y Poboleta.

CENTRO.—Nuestras tropas ocuparon ayer un fortín en La Moco silla, donde hicieron varios prisioneros.

Entre el numeroso material capturado al enemigo en el curso de nuestra ofensiva figuran 4 cañones antitanques, 4 morteros, 260 fusiles y gran cantidad de bombas y municiones.

Sin novedad digna de mención en los demás ejércitos.

La prensa italiana y los legionarios en España

Génova.—El «Giornale d'Italia» del 29 de Marzo, en un artículo consagrado a la participación de los legionarios italianos en la ofensiva de Aragón, dice:

«Italia saluda con el corazón viril a los que han caído para la defensa de una civilización nueva que ha nacido en Roma bajo el signo del Fascio.

Ellos atestiguan ante el mundo esta virtud guerrera y el poderío militar que el fascismo ha sabido crear para que Italia en este nuevo siglo como en tiempos de los romanos, sea imperial en las rutas de tierra, del mar y del aire. Los que han caído en el frente de Aragón y que están presentes en la milicia del pueblo italiano, nos dan el ejemplo de lo que es y de lo que será Italia.»

Los aviones alemanes e italianos bombardean por error las líneas facciosas en el frente de Guadalajara

Londres.—El «Daily Herald» publica una información en la cual dice que los aviones alemanes e italianos han bombardeado por error, las líneas rebeldes en el sector de Guadalajara después de haber perdido los facciosos Ribarredonda.

9 Trimotores Junkers aterrizaron el 18 de Marzo en Casablanca procedentes de Palma de Mallorca

Tánger.—Según las informaciones dadas por un viajero inglés llegado de Casablanca, nueve trimotores Junkers con un equipo total de cuarenta y cinco hombres, de nacionalidad alemana, aterrizaron el día 18 de Marzo último, a las cuatro de la tarde, en el aeródromo de dicha ciudad, procedentes de Palma de Mallorca.

Nada se ha hecho para impedir la destrucción de los pueblos y ciudades del litoral por la aviación rebelde, escribe el «Manchester Guardian»

Londres.—Mr. Chamberlain ha declarado que la respuesta de los rebeldes a la protesta británica contra los bombardeos de Barcelona, no puede ser mirada como una justificación suficiente si se considera el número excepcional de muertos, escribe hoy el «Manchester Guardian». «Es verdad—prosigue el citado periódico—que Chamberlain añadió que ningún bombardeo de Barcelona ha tenido lugar después.»

«Si el horror universal ha podido frenar los ataques del general Franco sobre esta gran ciudad—continúa expresando el editorial—no se ha hecho nada para impedir la destrucción diaria de pequeñas ciudades y pueblos sin importancia militar de la costa Este de España. Tortosa, en la delta del Ebro, es una pequeña ciudad de treinta y dos mil habitantes. Esta completamente destruida por los aviones alemanes e italianos que aunque la citada ciudad está ahora vacía, continúan tres o cuatro veces por día para bombardear sus ruinas. Tarragona conoce la misma suerte y todo lo largo de esta maravillosa costa, los pueblos sin defensa se encuentran sometidos a las incursiones de los bombarderos extranjeros de Mallorca y ven sus paisajes muertos, mientras que los refugiados son ametrallados a todo lo largo de los caminos.»

Un gran mitin en Gibraltar en favor de la España republicana

Gibraltar.—Cerca de 6000 personas han asistido en la noche última a un gran mitin organizado por el partido laborista a favor de la España republicana.

Fueron adoptadas resoluciones condenando la política española del Gobierno británico y denunciando la No Intervención como una verdadera ingerencia contra el pueblo español.

En una colecta se recogieron cerca de 6400 francos que servirán para la compra de víveres destinados a la España republicana.

Existe gran expectación ante el debate de esta tarde en la Cámara de los Comunes

Londres.—La opinión pública muestra gran expectación ante el debate que debe celebrarse esta tarde en la Cámara de los Comunes, y en el curso del cual, se discutirá la moción de censura al Gobierno, presentada por los laboristas y a dicha moción se adherirán, según se dice, los liberales y bastantes conservadores partidarios de una ayuda eficaz a España.

Se sabe que el jefe laborista Mr. Attlee tiene preparado un sensacional discurso y se cree intervendrán también Churchill, Sinclair y Mander, jefes de la oposición liberal.

La incógnita estriba en la sensación que puedan causar las manifestaciones de los diputados opositores y la actitud de Mr. Chamberlain. Muchos observadores consideran que éste se halla en situación harto precaria no solo por la repulsa de que le hace objeto la opinión inglesa, sino por las divergencias surgidas en el seno del Gobierno mismo.

Una declaración de Mr. Attlee, líder del partido laborista inglés

Londres.—A pesar de la intervención de material de guerra el pueblo español está seguro de resistir el ataque desencadenado por el fascismo, ha dicho Mr. Attlee en una entrevista concedida al «Daily Worker».

Se puede hoy difícilmente conservar la fama de la No Intervención, Mussolini se envanece abiertamente de los éxitos de sus tropas en España.

Manteniendo la prohibición para la República de obtener armas, el Gobierno Británico ayuda, de hecho a los rebeldes y hace el juego a los dictadores fascistas.

Traiciona a la vez la causa de la Democracia y la seguridad de nuestro país, pues una victoria de Franco tendría graves consecuencias para la posición estratégica de Francia y de la Gran Bretaña.

Por otra parte, a pesar de sus protestas, el Gobierno británico, por su actitud permite la masacre en masa, de mujeres y niños puesto que niega al Gobierno español los medios de defensa.

Es deber nuestro hacer todo lo posible en contra lo que está apunto de cometerse en su nombre, y para ejercer la más grande presión sobre el Gobierno a fin de modificar esta política fatal.

Para salvar a la democracia española, es preciso que Chamberlain dimita, dice el «Reynold News»

Londres.—El «Reynold News» publicó ayer un editorial consagrado a la política que en relación a España, efectúa el Gobierno inglés y dice: «Si la democracia española ha de salvarse, si el fascismo debe ser derrotado en España, mister Chamberlain debe dimitir.

El pueblo británico se da perfecta cuenta de lo que significaría un triunfo de los planes hitlerianos y de los aviones de Mussolini en combinación con la perfidia de Mr. Chamberlain. Ello significaría el dominio del Mediterráneo por el fascismo y la infiltración antidemocrática en el África del Norte. Las comunicaciones vitales de la Gran Bretaña se verían cortadas.

España es la llave de nuestras comunicaciones con el África, escribe el general Armengaut

Toulouse.—El general Armengaut, del ejército del Aire, que ha hecho diversos estudios sobre los problemas militares de la guerra en España, publica en la «Dépêche de Toulouse» del primero de Abril, un interesante artículo sobre el papel que juega España en el conjunto del sistema defensivo francés.

«Una aviación con sus bases en España—escribe el general Armengaut—tendría un campo de acción excepcionalmente favorable. Extendería nuestro frente de defensa aérea desde Marsella hasta Burdeos, pesando su propia amenaza en estas dos grandes ciudades y sobre el territorio intermediario hasta las primeras alturas del macizo Central. Carga considerable para nuestra aviación, puesto que las fuerzas de defensa pueden ser proporcionadas sobre toda la extensión de su frente de operaciones.

Entrando en el fondo de su estudio, el general Armengaut señala los puntos que representarían en caso de conflicto una España hostil a Franco.

Transportamos en la última guerra 500.000 combatientes y cerca de 200.000 obreros. La aportación africana sería aún hoy más grande. Precisaríamos normalmente transportar con la mayor velocidad 125.000 hombres del ejército activo que es en el África del Norte, y los reservistas que corresponden a una población de 15 millones de habitantes; en fin, un ejército negro que se recluta entre cerca de 20 millones de indígenas.

Es sensiblemente una Francia equivalente a la Francia Metropolitana que sería necesario comunicar con ella. Son un millón quinientos mil hombres combatientes y trabajadores que deberían pasar en uno u otro sentido en algunas semanas y un gran tonelaje de materias primas y productos diversos.

La hostilidad de Italia nos obligaría a efectuar todos los transportes marítimos al Oeste de las Baleares. Las condiciones actuales del servicio marítimo de faros obligarían a los convoyes el circular de noche de modo que los viajes rápidos presentarían solo una seguridad suficiente en la ruta de Orán a Marsella.

Pero si España estuviera contra nosotros con Italia, los convoyes no pasarían. No hay necesidad de recordar en efecto que la costa española ofrecería grandes facilidades de ataque con los puertos de Málaga, Cartagena, Alcantara, Valencia, Barcelona y las aéreas que están multiplicadas a todo lo largo de la costa.

Las islas Baleares serían baluartes. La isla de Ibiza, corta el paso entre las Baleares y la Península y lo reduce a menos de 100 kilómetros. Mallorca posee numerosos refugios notables y la bahía bien abrigada de Palma, cuyo puerto es accesible a los grandes navíos; ella es una enorme plataforma aérea en medio del Mediterráneo.

Navíos de guerra alemanes en Argeliras

Gibraltar.—El navío de guerra «Scheslewig Holstein», los destructores «Itis» y «Tiger» y el buque cisterna «Max Albrecht» todos alemanes, han llegado esta tarde a Argeliras procedentes del Este.

La ayuda a los niños españoles

París.—La Oficina Internacional del Niño acaba de dirigir al doctor Planelles, subsecretario de Sanidad, 114 toneladas de leche en polvo, diez toneladas de leche en crema y cinco toneladas de papillas destinadas a los niños españoles.

Las sumas necesarias han sido recogidas merced a un llamamiento lanzado por la Oficina Internacional de la Infancia y la Central Sanitaria Internacional, a las organizaciones de Francia, Gran Bretaña, Estados Unidos, Bélgica, Argentina, Canadá, Suecia, Noruega, Holanda, Uruguay y Australia.

Catástrofe en la zona rebelde

París.—Informaciones de fuente facciosa confirman que la apertura del pantano de Tarazona, ha arrasado puentes, barcas y tendidos facciosos en el río Cinca, causando serios daños.

Uno de los puentes derrumbóse en el momento en que pasaba una caravana de camiones ocupados por fuerzas rebeldes. Noticias procedentes de Londres confirman esta catástrofe.

Avance republicano en los frentes de Teruel y Guadalajara

Barcelona.—El ejército republicano prosigue con la misma energía y con el mismo éxito la ofensiva descomulgada hace varios días en el sector occidental de Teruel. Mientras que en el frente de Este la extraordinaria acumulación de material italo-alemán, obliga a mantenerse a la defensiva.

Así, a pesar de las dificultades del terreno muy montañoso, las fuerzas republicanas han avanzado cerca de la retaguardia de Teruel, ocupando en este frente el pueblo de Azor y capturado 70 prisioneros después de un ataque a la bayoneta.

También las tropas gubernamentales atacaron ayer en el frente de Guadalajara hacia el Norte. En un avance irresistible la infantería republicana se ha apoderado de Montesillo, Portal de Albejar, Cerro Rojo, Cerro Blanco y sobrepasaron Abánades, importante localidad que se encuentra enteramente dominada por las fuerzas gubernamentales, en un avance de diez kilómetros de fondo que las tropas leales han realizado así en un frente de varios kilómetros.

La lucha prosigue en el sector de Guadalajara con ventaja para los republicanos

Madrid.—Según las últimas informaciones recibidas del cuartel general del ejército del Centro, la lucha ha proseguido con violencia en el sector norte de Guadalajara con éxito favorable para las armas republicanas. En los avances realizados por las tropas leales, se ha hecho gran número de prisioneros, ocupándose muchísimo material de guerra. A pesar de que la aviación rebelde ha bombardeado constantemente las líneas republicanas, las baterías antiaéreas han conseguido mantenerla a distancia. Con la iniciativa de las tropas republicanas, continúa intensamente el combate en todos los sectores de Guadalajara.

La aviación rebelde ha bombardeado Reus

Barcelona.—Anteayer, a las 12'30, tres Junkers han volado del Nordeste al Oeste sobre la villa de Reus lanzando muchas bombas sin ningún objetivo militar.

Los aviones de caza republicanos se elevaron inmediatamente, haciendo huir a los agresores.

Hasta el momento, el número de víctimas causadas por esta nueva agresión es de tres muertos y cinco heridos.

El avance republicano continúa en el sector de Guadalajara

Madrid.—En el sector Norte de Guadalajara los rebeldes han intentado varios contraataques para neutralizar el avance realizado últimamente por las fuerzas republicanas. Sus esfuerzos han sido vanos y el avance de las fuerzas leales hacia el Norte ha proseguido toda la mañana en dirección a Ribarredonda donde se combate actualmente con intensidad.

Circa treinta rebeldes han intentado contener el movimiento de avance, pero los carros de asalto republicanos continúan abriendo el camino a las tropas de infantería y después de una fuerte preparación artillera han salido de sus posiciones ocupadas últimamente.

El movimiento ofensivo prosigue en todo ese sector muy favorablemente para las fuerzas leales.

Se ha creado el Tribunal Especial de Guardia en Mahón

Barcelona.—La «Gaceta» inserta una orden de Justicia creando el Tribunal Especial de Guardia en Mahón.

Dos funcionarios de Agricultura, muertos en cumplimiento de su deber

Barcelona.—En el Frente de Aragón, han muerto los funcionarios del Ministerio de Agricultura Francisco San José y Manuel Iglesias. Según una nota facilitada por el indicado Ministerio, fué necesario salir al campo en la zona del frente de Aragón para dirigir la evacuación del ganado. Estos funcionarios modelos, ofrecieron voluntarios para realizar dicho cometido.

Arriesgando su vida, llegaron a la línea de fuego y organizaron concienzudamente la evacuación del ganado salvándolo totalmente. Cuando las últimas concentraciones de ganado entraban en nuestras líneas defensivas, la metralla fascista alcanzó a los dos héroes, matándolos.

Declaraciones del general Miaja

Madrid.—El general Miaja ha declarado a la prensa que las operaciones ofensivas de las fuerzas republicanas han proseguido durante la tarde en el sector Norte de Guadalajara con los resultados siguientes:

Las tropas gubernamentales han ocupado Cabeza Moro y han sobrepasado los pueblos de Saelices y de Abánades, conquistando igualmente Cerro Bizanco situado al Este de la Invierna.

La aviación ha efectuado tres raids de bombardeo sobre las líneas republicanas realizados cada vez con más de 40 aparatos. En el curso de las operaciones de la jornada fueron hechos 100 prisioneros. El pueblo de Saelices está situado en las proximidades de Ribarredonda y al Norte de éste cerca de la carretera que va hacia Alcolea del Pinar. El Cerro Bizanco se encuentra al Noroeste de Fuentes cerca de la carretera general de Madrid a Zaragoza a la altura de Almadrones.

Los periodistas se reúnen

Madrid.—Se han reunido los representantes de los Sindicatos de Periodistas de Madrid, Barcelona y Valencia, asistiendo delegaciones de Alicante, Murcia, Ciudad Real, Almería y Jaén. Acordóse constituir un organismo nacional titulado Asociación de la Prensa de España, con funciones no sindicales sino de ayuda mutua y carácter cultural y profesional. Realizará trabajos que tiendan a la valorización de la profesión, preparación y formación de nuevos periodistas dentro del espíritu antifascista.

Las decisiones serán ratificadas en la Asamblea que se celebrará en Barcelona. La Dirección Provisional es-

tará integrada por cinco periodistas madrileños, tres barceloneses, dos valencianos y uno alicantino. Su domicilio provisional, será Madrid.

Otra víctima del barbarismo fascista

Valencia.—Se atribuyen noticias del cambio faccioso de haber sido fusilado el 12 de Marzo en Zaragoza el capitán del Ejército Popular, Antonio Horna, hijo del magistrado de esta Audiencia. La Cruz Roja había hecho gestiones para conjurarlo pero los fascistas se negaron por ser hijo de quien era.

Cédula de emplazamiento

En virtud de lo dispuesto por el señor don Blas Arganza de la Uz, Juez de Primera Instancia de esta ciudad y su Partido, en providencia de esta fecha, recaída a demanda de divorcio presentada por don Jaime Subirats Molí, mayor de edad, casado, mecánico, natural y vecino de esta ciudad, contra su esposa doña Catalina Roselló Carratalá, también mayor de edad, sin profesión especial, natural de Mahón y actualmente ausente en ignorado paradero, se emplaza a la citada demandada para que dentro del término de cinco días contados desde el siguiente al en que esta cédula aparezca publicada en el periódico diario local JUSTICIA SOCIAL comparezca y conteste referida demanda, cuya copia simple de ella y documentos presentados se encuentran a su disposición en la Secretaría de este Juzgado, y ponga en su caso reconvencción, todo ello conforme a lo dispuesto en los artículos 46 y siguientes de la Ley de Divorcio, 680 y siguientes de la Ley de Enjuiciamiento Civil y 3.º y 9.º del Decreto de 22 de Enero último; apercibiendo a dicha demandada que de no comparecer será declarada en rebeldía, dándose por contestada la demanda y seguirá el pleito su curso sin volver a ser citada y se pararán además los otros pleitos a que haya lugar en derecho.

Y con el fin de que la presente cédula sea publicada en el periódico de esta ciudad JUSTICIA SOCIAL, conforme dispone el artículo 3.º del Decreto de 13 de Marzo de 1937, exido y firmo la presente en Mahón a uno de Abril de mil novecientos treinta y ocho.

El Secretario Judicial, JUAN F. SOSA.—V.º B.º—El Juez de 1.ª Instancia, BLAS ARGANZA.

Consejo Municipal de Primera Enseñanza

El Consejo Municipal de esta ciudad, ha acordado proceder a la construcción de refugios, en las debidas condiciones de seguridad, para poder hacer frente, con eficacia, a los bombardeos de la aviación italo-alemana.

En la construcción de tales refugios, tendrán prioridad los edificios en donde actualmente funcionan las escuelas de primera enseñanza, pues debe ser preocupación de todos, el salvaguardar las vidas preciosas de los pequeños escolares que el día de mañana han de ser los artífices de la nueva España que con tanta sangre se está gastando en dura lucha contra el extranjero invasor de nuestra patria.

Este Consejo Municipal de 1.ª Enseñanza, hace un llamamiento a los padres de los pequeños que asisten a las escuelas Nacionales, para que con todo entusiasmo y actividad, aporten su ayuda económica y su prestación personal para que, cuanto antes, queden construidos los refugios escolares.

Mahón a 1.º de Abril de 1938.—El Presidente, VÍCTOR ROTGER PONS.

La reunión ordinaria de nuestro Consejo Municipal

En la reunión semanal ordinaria celebrada por el Consejo Municipal de esta ciudad el día 31 de Marzo último, se trataron y aprobaron entre otros, los asuntos que mencionamos:

Celebrar las sesiones ordinarias los jueves a las diez y ocho horas. No ser de la competencia municipal entender en cuanto se refiere a la situación económica actual de la Eléctrica Mahonesa y Energía Eléctrica, socializadas, de esta ciudad.

Establecer la Escuela Municipal de Música y Banda Municipal en un departamento del edificio que fué casa rectoral de la parroquia de Santa María.

Convocar concurso público para nombrar con carácter interino, Administrador de Cementerios de esta ciudad.

Nombrar suplente de terreno interino al concursante Antonio Népola Roselló.

Nombrar dependientes interinos de la Administración de Arbitrios Municipales a los concursantes Juan Garí Verger y Francisco Orf la Meliá.

El consejero señor Caules, representante del Consejo en la Junta Provincial de Incautaciones de Fincas Rústicas de esta ciudad, manifestó que dicha Junta no llevaba los asuntos que le están encomendados con la seriedad que el caso requiere y previene las disposiciones legales vigentes, por cuyo motivo declinaba toda responsabilidad y presentaba la dimisión del cargo de dicha Junta.

El Consejo acordó que este asunto pase a estudio de la comisión general de consejeros.

Consejo Municipal de Mahón

En virtud de orden de excelentísimo señor Coronel, Jefe de esta Base Naval, se hace saber a todos los propietarios o colonos de fincas rústicas de este término municipal lo que sigue:

1.º Todas las yeguas y burras existentes en dicho término deberán ser cubiertas en las paradas que durante la actual temporada de cubrición funcionarán en el mismo, sin excepción ninguna, previo reconocimiento sanitario.

2.º La dirección de las paradas estará a cargo de los inspectores pecuarios de este Municipio ateniéndose al régimen que determina el vigente reglamento de paradas.

Mahón 1.º de Abril de 1938.—El Alcalde, F. PONS CARRERAS.

Sociedad de Escribientes y Empleados

Se convoca Junta General ordinaria para hoy, a las siete y media de la tarde. Orden del día: correspondencia y cuentas; movimiento de afiliados; asuntos varios.

Sindicato Trabajadores en Obras Estado

Pone en conocimiento de sus afiliados tanto manuales como intelectuales, que a partir de la presente hasta el día 6 del actual, se sirvan pasar por la Secretaría de la Casa del Pueblo de seis a siete de la tarde todos los días laborables.

Artillería Regimiento de Costa n.º 4

Este Regimiento y el Grupo de la D. E. C. A. de Menorca iniciaron una suscripción para socorrer a las familias de los pescadores desaparecidos el día 12 de Febrero último en el cumplimiento de su deber.

Del éxito de la misma es un dato bien elocuente la suma total recaudada y que asciende a 17.880'40 pesetas.

Ateneo Racionalista

Thaelman, 7, Ciudadela

Abrió sus clases nocturnas hoy 3 de Abril, bajo la dirección del profesor don Juan Cavaller Píris.

Los que deseen inscribirse pasarán por dicho local de 18 a 20 horas todos los días.

Casa de Andalucía

En la función benéfica celebrada en el Teatro Principal el día 5 de Febrero por la Casa de Andalucía, se sortearon dos valiosos objetos, cuyos objetos consistentes en estuche de cubiertos, premiado con el número 900 y una blusa de seda con el número 1325, no han sido aún recogidos.

Se ruega a los agaciados con dichos premios pasen a recogerlos en las oficinas de este Consejo Municipal antes del día 12 del actual. Pasada dicha fecha, no tendrán derecho a reclamación alguna.

Se ruega a todos los camaradas socios que el miércoles 6, a las ocho de la noche, se celebrara Junta General extraordinaria, bajo el siguiente orden del día: lectura del acta anterior y correspondencia; estado de cuentas; admisión de socios; reposición de cargos en la Directiva; ruegos y pregunta.

Se ruega a todos los socios que, dada la importancia de dicho acto, no dejen de asistir para la buena marcha de la Sociedad. 1-3

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Mahón

Habiéndose presentado el mutuario don F. S. a cuyo favor se le expidió la papeleta de empeño número 72.140 en solicitud de que se le entreguen los objetos pignorados sin presentación de la citada papeleta que manifiesta haber extraviado, se hace público por medio de este periódico a fin de que cuantas personas se crean con derecho a formular alguna reclamación, lo verifiquen en estas oficinas dentro del plazo de ocho días a contar de esta fecha.

Transcurrido el plazo citado, quedará nulo y sin valor ninguno dicha papeleta, entregándose los objetos al solicitante. 2-3

«La Unión», Sociedad de Obreros Albañiles y Similares

Por la presente se convoca a todos los delegados de Obras a la Junta general de conjunto de delegados para hoy lunes día 4, a las cinco y media de la tarde en el local de la C. N. T.

Se muelen legumbres

todos los sacos con escrito, firma y peso no inferior a 5 kilos. Despacho harina: Martes de 7 a 12 y Jueves de 7 a 12.—Unión, 5. 1-2

Emilio Sturla Benejam Médico cirujano

Enfermedades de los niños y medicina general. Consulta de once a una. Martes, Jueves y domingos. Teléfono 157. Pí Mar-gall 47.—Mahón. 9-15

CARTELERIA CINE CONSEY

MARTES a las 6'30
¡GRANDIOSO ESTRENO!
El emocionante film americano de gran emoción e interés:

Mujeres olvidadas

por Rex Bell y Marion Shilling
Completará el programa otra obra de interés.

SALON VICTORIA

LUNES a las 6'30 y a las 9'30

COMICA y DIBUJO de repris y la emocionante película ESPAÑOLA

UNA MUJER EN PELIGRO

por la sin par vedette Antofita Colomé, Enrique del Campo y Castrito.

Muy pronto:

HOGUERES EN LA NOCHE

TEATRO PRINCIPAL

LUNES, a las nueve de la noche,

La graciosa comedia

Hubo que casarlos

por Slim Summerville y Sazu Pitt

El vigoroso asunto dramático

SOBORNO

por Sue Carol, Regis Toomey y Dorothy Pevier